ENCUESTA

Creel, el mejor posicionado en la oposición para encabezar nominación como precandidato presidencial: México Elige

• El panista, recién ungido presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, goza de una calificación de 39.0 en el ranking de "titulares de los principales cargos públicos del país", según un estudio de opinión de esta firma



Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva, se perfila como una opción para encabezar la precandidatura presidencial 2024 Foto:

REDACCIÓN

12/09/2022 20:43 Actualizado a 12/09/2022 21:39

El recién ungido presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel Miranda, se ha convertido entre la opinión pública como uno de los servidores públicos que goza de mayor aceptación para incluso encabezar la nominación a la precandidatura de la Presidencia en 2024 si fuera impulsado por una alianza entre el PAN, PRI MC y PRD.

De acuerdo con el Estudio Nacional de Opinión Pública 2022 de México Elige, Creel Miranda es el político de la oposición con mayor aprobación, alcanzando una calificación de 39.0 en el 'ranking' de "titulares de los principales cargos públicos del país".

	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	CD NICA DE HOY		13/09/2022	LEGISLATIVO
	CRUNICA		,,,,,	

Dentro de su partido, en Acción Nacional, el exsecretario de Gobernación de la administración de Vicente Fox se gana la simpatía de sus correligionarios con un porcentaje de 36.1%.

"En cuanto a tipo de opinión. Santiago Creel es el político del PAN mejor calificado, y el segundo mejor calificado de la oposición, con 26.9% de opiniones favorables, luego de Lilly Téllez que registra 30.7%", arroja el estudio de opinión.

A un año de la llegada del panista como diputado federal de la LXV Legislatura los reflectores lo han exhibido como un político que alcanza acuerdos, lo que lo posicionó, con el aval de Morena, para llegar al frente de la Mesa Directiva.

Y a menos de dos años para las definiciones a las nominaciones de la precandidatura presidencial, el estudio de opinión de México Elige arroja respecto a la pregunta de "¿quién le gustaría que fuera el candidato a presidente de México por parte de un bloque opositor (PAN, PRI, MC, PRD)", la opinión de entre la población en general revela que Santiago Creel se encuentra entre los primeros cinco, con 6.9%, por arriba de políticos como Miguel Ángel Osorio Chong, con el 6.2%, y Mauricio Kuri, con 5.2%.

"Con un 10.1% de las preferencias, hoy Santiago Creel es el tercer candidato del PAN a la Presidencia de la República favorito de la población en general, muy cerca del segundo, Ricardo Anaya, con 10.8%. También es el tercer favorito de los simpatizantes del partido con 12.6%", revela la encuesta.

En relación con la pregunta de si las elecciones para Presidente de México fueran hoy, "¿por cuál opción votaría?", el PAN ocupa el segundo lugar, con 19.0%, luego de Morena, que alcanza 48.2%.

Mientras Morena ha registrado una caída en el último año (septiembre de 2021-septimebre 2022) al pasar del casi 55% al 48.2%; el PAN se ha mantenido casi el mismo porcentaje en el mismo lapso.

Respecto a la pregunta si las elecciones a presidente de México "¿por quién votarías?", el estudio de opinión vuelve a posicionar a Santiago Creel, y se le ubica como parte de los 13 candidatos que se mencionan para ocupar ese cargo, con 2.6% de las preferencias. Está por arriba de la morenista Tatiana Clouthier, secretaria de Economía, y el priista Alfredo del Mazo,, gobernador del Estado de México

El Estudio Nacional de Opinión Pública 2022 de México elige refiere que si las elecciones para presidente de México fueran hoy por "¿cuál opción votaría?", incluyendo a los indecisos, el bloque opositor quedaría en segundo lugar, con 42.6% y el de Morena y aliados, tendría una ligera ventaja de 57.4%.

"En el apartado de escenarios para las elecciones presidenciales, se plantea como una opción que Creel compita por la alianza opositora y obtendría un triunfo de 33.6%, mientras que su contrincante de la alianza de Morena, Monreal quedaría en segundo lugar", con el 25.1%.

https://www.cronica.com.mx/nacional/creel-mejor-posicionado-oposicion-encabezar-nominacion-precandidato-presidencial-mexico-elige.html